

La Rencontre qui Change tout

Histoire réaliste • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Une Rencontre Inattendue

Dans un petit village paisible niché au cœur de la campagne, vivait un petit garçon nommé Maxime. Âgé de 9 ans, Maxime était un enfant curieux et plein de vie. Il avait des cheveux bruns en bataille, des yeux pétillants et un sourire contagieux qui illuminait son visage. Maxime aimait explorer les environs, jouer avec ses amis et poser mille questions sur le monde qui l'entourait.

Un jour, alors qu'il se promenait dans le parc du village, Maxime fit une rencontre inattendue. Assis sur un banc, il vit un vieil homme au teint sombre, les cheveux blancs et les rides marquées par le temps. Cet homme avait un air paisible, mais quelque chose dans son regard intriguait Maxime.

Intrigué, Maxime s'approcha timidement de l'homme. « **Bonjour, monsieur,** » dit-il avec un sourire timide. L'homme leva les yeux et lui rendit son sourire. « **Bonjour, jeune homme. Comment t'appelles-tu ?** » demanda-t-il d'une voix douce.

« **Je m'appelle Maxime. Et vous, monsieur ?** » répondit l'enfant, curieux de connaître l'histoire de cet étranger.

Le vieil homme sourit et dit : « **Je m'appelle Malik. Tu es le premier enfant du village à venir me parler depuis longtemps.** » Maxime sentit une pointe de tristesse dans la voix de Malik et décida de rester avec lui pour discuter.

Chapitre 2 : Les Récits de Malik

Au fil des jours, Maxime se rendit régulièrement dans le parc pour écouter les récits fascinants de Malik. Ce dernier lui racontait des histoires sur ses voyages à travers le monde, sur les différentes cultures qu'il avait découvertes et sur les leçons de vie qu'il avait apprises.

Malik parlait avec passion de la beauté de la diversité, de l'importance de la tolérance et du respect envers autrui. Ses mots résonnaient profondément en Maxime, qui réalisait peu à peu à quel point le monde était vaste et riche de différences.

Un jour, alors que le soleil se couchait à l'horizon, Maxime demanda à Malik : « **Pourquoi les gens sont-ils parfois méchants les uns envers les autres ? Pourquoi y a-t-il tant de haine et de racisme dans le monde ?** »

Malik prit une profonde inspiration et répondit : « **C'est parce que beaucoup de gens ont peur de ce qu'ils ne comprennent pas, de ce qui est différent d'eux. Mais la clé, Maxime, c'est d'apprendre à écouter, à comprendre et à accepter les autres tels qu'ils sont. La diversité est une richesse, pas une menace.** »

Chapitre 3 : Une Leçon de Vie

Les paroles de Malik résonnèrent longtemps dans le cœur de Maxime. Il se mit à observer attentivement les interactions entre les habitants du village, à écouter leurs conversations et à réfléchir à la manière dont il pouvait contribuer à faire changer les choses.

Un après-midi, alors qu'il jouait au parc avec ses amis, Maxime entendit un garçon plus âgé faire des remarques désobligeantes envers un nouvel élève de l'école, un garçon de teint différent. Maxime

sentit la colère monter en lui, mais se souvint des paroles de Malik.

Il s'approcha du garçon et lui dit calmement : « **Tu sais, la différence est ce qui rend le monde si intéressant. Au lieu de juger les autres, pourquoi ne pas essayer de les comprendre ?** » Les mots de Maxime firent réfléchir le garçon, qui baissa la tête, honteux.

Ce jour-là, Maxime comprit que même les plus petites actions pouvaient avoir un impact positif sur les autres. Il avait appris une précieuse leçon de vie grâce à Malik, un homme au cœur généreux qui lui avait ouvert les yeux sur la beauté de la diversité et l'importance de la tolérance.

Et c'est ainsi que Maxime, inspiré par les enseignements de son nouvel ami, continua d'éclairer le monde de sa lumière, une rencontre inattendue qui avait changé sa vision du monde à tout jamais.

Cette histoire, pleine de douceur et d'enseignements, nous rappelle l'importance de la tolérance, du respect et de la diversité. Elle met en lumière la capacité des enfants à comprendre des concepts complexes tels que le racisme et à agir en conséquence pour faire évoluer les mentalités.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom du petit garçon de l'histoire ?

- Antoine
- Maxime
- Lucas
- Emma

2) Quel âge a Maxime dans l'histoire ?

- 7 ans
- 9 ans
- 11 ans
- 8 ans

3) Comment s'appelle le vieil homme rencontré par Maxime ?

- Malik
- Jean
- Louis
- Paul

4) Quelle leçon de vie Maxime a-t-il apprise grâce à Malik ?

- La haine est la clé
- La diversité est une richesse
- La méfiance est la solution
- L'ignorance est la force

5) Que fait Maxime pour aider à changer les choses à la fin de l'histoire ?

- Il se moque des autres
- Il ignore les différences
- Il essaye de comprendre les autres
- Il renforce les préjugés

Bonnes réponses :

1) Maxime 2) 9 ans 3) Malik 4) La diversité est une richesse 5) Il essaye de comprendre les autres

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Intrigué: Qui ressent de la curiosité, de l'intérêt pour quelque chose

Paisible: Qui est calme, tranquille

Tolérance: Acceptation des opinions, des croyances ou des comportements différents des siens

Racisme: Attitude de discrimination envers une personne ou un groupe à cause de sa race

Diversité: Variété, différences entre les individus ou les choses

Généreux: Qui a un comportement bienveillant, qui donne sans compter